

Ressort: Technik

Große Parteien wollen Ausschuss für Netzpolitik einrichten

Berlin, 12.09.2013, 16:12 Uhr

GDN - Laut einer Umfrage des Branchenverbands Bitkom haben sich alle im Bundestag vertretene Parteien für die Einrichtung eines ständigen Ausschusses zum Thema Netzpolitik ausgesprochen. "Der Bundestag muss seine netzpolitische Kompetenz fraktionsübergreifend bündeln", sagt Bitkom-Präsident Dieter Kempf.

Der Bundestag brauche ein Forum, in dem aktuelle und strategische Themen der Netzpolitik diskutiert und vorangetrieben werden könnten, Kempf weiter. Der Einrichtung eines "Internetministers" erteilen die Parteien allerdings eine Absage. Der Ausschuss für "Internet und digitale Gesellschaft" soll die Arbeit der gleichnamigen Enquête-Kommission weiterführen. Die befragten Parteien wünschten sich darüber hinaus eine "stärkere inhaltliche und institutionelle Verankerung des Themas auf Seiten der Bundesregierung", heißt es in der Studie weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-21612/grosse-parteien-wollen-ausschuss-fuer-netzpolitik-einrichten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619